

9.

Musflüge in die Umgegend.

Die näheren Umgebungen von Dresden sind überaus reich an herrlichen Punkten, besonders an freundlichen idyllischen Thälern. Sie alle zu besuchen, möchte zwar der Mühe lohnen und vielseitigen Genuß gewähren, aber einen Zeitaufwand erfordern, welchen wenige Reisende darauf verwenden können, daher nur die vorzüglicheren hier vorgeführt werden. Wenn es an Zeit fehlen sollte, auch diese alle kennen zu lernen, der möge sich auf die unter 1 und 2 genannten beschränken, für deren Besuch der gute Fußreisende für jede nur einen Tag braucht, während für 3 ein Nachmittag ausreichend wäre.

1.

In den Plauenschen Grund, nach Tharandt und zur Rabenauer Mühle.

Ein höchst angenehmes, in vielfacher Hinsicht des Besuches werthes Thal ist der Plauensche Grund.